

10.02.2023

Nummer
61/2023

Claudia Salden

Rathaus
Am Markt 1
72070 Tübingen

Seite 1/1

Tel 07071 204-1500
presse@tuebingen.de
www.tuebingen.de/presse

Erdbeben in der Türkei und in Syrien: Integrationsrat nimmt Anteil

Die Zahl der Todesopfer und Verletzten durch die Erdbeben im Süden der Türkei und im Norden Syriens steigt weiter. Viele Menschen werden immer noch vermisst. Die Zerstörungen sind massiv. Helfer_innen aus aller Welt suchen nach Überlebenden und bergen die Verschütteten – doch der harte Winter und die Zeit arbeiten gegen sie.

„Wir sind in Gedanken bei den Familien, die aufgrund des Erdbebens ihre Angehörigen verloren haben, die in dieser kalten Jahreszeit kein Haus, kein Hab und Gut mehr haben und unter den Trümmern nach Überlebenden suchen. Wir senden unsere herzliche Anteilnahme an alle Betroffenen“, sagt Deniz Tekin, Vorsitzender des Tübinger Integrationsrats. Auch viele Tübinger_innen machen sich große Sorgen um die Menschen in der Erdbebenregion. Viele haben Freunde und Verwandte in Syrien und der Türkei. Sie bangen um deren Leben und hoffen auf ein Lebenszeichen.

„Wir sind dankbar für all jene, die innerhalb kürzester Zeit Hilfeleistungen organisiert haben – sei es das Sammeln von Sachspenden oder der Aufruf für Geldspenden. Danke auch für die große Spendenbereitschaft der Tübinger_innen. Die Menschen vor Ort brauchen weiterhin ein Dach über dem Kopf, Medikamente, Nahrung und Trinkwasser und sind auf weitere Hilfen angewiesen. Deshalb möchten wir zu Solidarität und anhaltender Hilfsbereitschaft aufrufen“, sagt Tekin.

www.tuebingen.de/integrationsrat
www.ir-tuebingen.de